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INTCI8 40 / 2022 27/07/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario -
Cavoretto - Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
MIANO Massimiliano, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AMADEO Claudia GRUPPI Francesca Valeria PRATIS Veronica

BORELLO Rosario LOI CARTA Alberto TABASSO Matteo

DELPERO Stefano LUPI Alessandro VARESIO Francesca

DI BELLA Elena MANCUSO Gerardo VERRI Paolo

FERRARA Serafino PALUMBO Antonio

FIORELLI Serena PASQUALI Raffaella

FOIETTA Enrico PASSADORI Roberto

FRANCONE Vittorio PETRACIN Noemi

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: GUGGINO Michele Antonio - MARCHI Claretta - 
PERA Dario - TASSONE Riccardo

Con la partecipazione del Segretario BONAVENTURA Carmela

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTRPELLANZA ART. 45: "CASERMA DI VIA ASTI: QUALE FUTURO ED IN
CHE TEMPI?"

Premesso che:

• la  caserma  di  via  Asti  fu  costruita  nel  1887-1888.  Inizialmente  venne  chiamata  "Caserma
Dogali", successivamente venne intitolata ad Alessandro La Marmora, ispiratore della creazione
del corpo dei bersaglieri poiché tra il 1922 e il 1942 ospitò il Corpo dei bersaglieri ciclisti;

• dopo 1'8 settembre 1943 vi si stabilì il quartiere generale dell'Ufficio Politico Investigativo (UPI)
della Guardia nazionale repubblicana, che aveva il compito di reprimere la lotta clandestina in
città e provincia. Divenne luogo di detenzione e tortura dei sospetti conniventi con la Resistenza.
Fu liberata dai partigiani la notte tra il 27 e il 28 aprile 1945;

• dopo la guerra la caserma tornò all'esercito che la utilizzò fino al 2009.
•

Considerato che:

• nel corso del 2015 a seguito di un accordo di programma fra Ministero della Difesa, Demanio
Civile e Comune, Cassa Depositi e Prestiti ne acquisì la proprietà. Nello stesso anno fa oggetto di
una occupazione prima da parte di alcuni attivisti di Terra del Fuoco e poi da parte di alcuni
ROM. Venne sgomberata a novembre dello stesso anno.

• la caserma di via Asti ospitò l'edizione del 2017 della manifestazione artistica Paratissima.
•

• Considerato altresì che:
• da  risposte  ricevute  dall'Assessorato  nel  corso  della  precedente  Consiliatura  risulta  che  la

proprietà ha commissionato un progetto per la riqualificazione della Caserma allo. Studio Carlo
Ratti Associati. Il progetto prevede alcune demolizioni, la realizzazione di una piazza alberata in
collegamento  con  Corso  Quintino  Sella  e  il  riutilizzo  delle  caserme  a  fini  residenziali,
commerciali e culturali. In tale contesto, è prevista la cessione della cosiddetta "palazzina 5" alla
Città,  al  fine  di  realizzare  un  luogo  della  memoria  fruibile  da  parte  della  cittadinanza  e  in
particolare di giovani, in accordo con le associazioni che si occupano di storia e memoria del
Novecento;

• su questo progetto era stato presentato un PEC che risultava ancora in fase di istruttoria nel corso
del 2020.

Si interpellano Il sindaco e gli Assessorati interessati per conoscere:

• se e quando la fase istruttoria del PEC relativa al progetto suddetto è terminata;
• se sono noti all'amministrazione la volontà di attuazione del progetto da parte della proprietà ed i

tempi di realizzazione previsti;
• se la città ha predisposto, a sua volta, un progetto per l'utilizzo della Palazzina 5 e con che tempi

di attuazione;
• se la città preveda un coinvolgimento della circoscrizione nel progetto di utilizzo della Palazzina

5.
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La presente Interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese
per alzata di mano, il cui esito risulta come segue:

Presenti 21
Votanti 21
Astenuti ==
Contrari ==
Favorevoli 21

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Massimiliano Miano

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Carmela Bonaventura
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